



#REFORMAELECTORAL

INE busca participar en análisis

TADDEI ANUNCIA QUE SE ACERCARÁN AL TITULAR DE COMISIÓN

NUEVA CREACIÓN

• La Comisión presidencial está conformada por siete integrantes.

• Cinco años de vigencia tiene la propuesta que hizo la Presidenta.

POR FERNANDA GARCÍA
Y MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Instituto Nacional Electoral (INE) *levantó la mano* para poder ser partícipes en la discusión de la Reforma Electoral que busca ser implementada desde el Ejecutivo Federal.

En conferencia de prensa, la consejera presidenta, Guadalupe Taddei Zavala, afirmó que pronto buscará al titular de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, – Pablo Gómez o, en su lugar, a alguna de las personas que la integran –, lo anterior, para revisar cuál es su programa de trabajo.

“Por supuesto, hay que buscarlo, hay que acercarnos (a Pablo Gómez) y vamos a ver cuál es el programa de trabajo



VAMOS A
VER CUÁL
ES EL PRO-
GRAMA DE
TRABAJO
PARA PO-
DER INCIDIR
Y PEDIR ES
PACIO’.

●
GUADALUPE
TADDEI
CONSEJERA
PRESIDENTA
DEL INE

LEVANTAN LA MANO

- 1 • Integrantes del INE no pueden integrar la comisión Presidencial para la Reforma.
- 2 • Sin embargo, sí pueden participar en foros donde se hable del tema.
- 3 • El 15 de agosto tiene que quedar instalada la Comisión con todos sus integrantes.

para poder participar e incidir y pedir espacio para estar por ahí, no es falta a la autonomía independiente, buscar cómo incidir y sí proporcionarles la información que se requiera en nuestro carácter técnico, para que sea tomada en cuenta”, expuso.

En ese sentido, Taddei Zavala adelantó que presentará una propuesta técnica al Congreso de la Unión para aplazar a octubre o noviembre la próxima elección judicial, y sobre ello dijo “es en el año de la elección que se está programando simple y sencillamente recorrerla a tres meses por cuestiones de logística”, dijo.

Para la consejera presidenta del INE, es indispensable hacer un alto en el tema de la reforma judicial y revisar cuestiones pendientes, como la reducción de costos, por ejemplo que en el 2027 se realice la elección normal en junio y la elección judicial en octubre o noviembre, para que el órgano electoral reutilice el material que no se ocupó en la elección ordinaria. ●